

[Wechsel](#)

Neuer Schulleiter an der Altmühltal-Realschule Beilngries

06.09.2024 | Stand 06.09.2024, 9:22 Uhr



Fabian Rieger

Redaktionsleiter | Lokalredaktion Beilngries



Neuer Schulleiter an der Beilngrieser Altmühltal-Realschule ist Stephan Mödl. Foto: F. Rieger

Ein neues Gesicht gibt es an der Altmühltal-Realschule Beilngries (Kreis Eichstätt) – und zwar in leitender Funktion. Stephan Mödl ist neuer Schulleiter.

Mödl folgt auf den bisherigen Schulleiter Harald Schuster, der nach Kösching wechselt – die Realschule, der bislang Mödl vorgestanden hatten.

Die beiden Realschul-Direktoren haben somit die Wirkungsstätte in gleichbleibender Funktion getauscht. Wie es zu dem Schritt gekommen ist, war auf Nachfrage nicht zu erfahren.

Erfahrung in der Schulleitung

Mödl war sechs Jahre lang Schulleiter in Kösching gewesen, davor vier Jahre zweiter Konrektor in Ingolstadt, wiederum davor in der erweiterten Schulleitung in Kösching – der 46-jährige Ingolstädter bringt somit umfassende Erfahrungen in der Führungsarbeit an einer Schule mit nach Beilngries.

Schüler sollen „mit einem Lächeln“ in die Schule kommen

Die zentrale Aufgabe sehe er stets darin, in Zusammenarbeit mit der gesamten Schulfamilie den Schülern ein Umfeld zu bieten, in dem sie „mit einem Lächeln“ in die Schule kommen, um dort zu lernen. Seine Lehrfächer sind Biologie und Chemie.

An der Altmühltal-Realschule werden im neuen Schuljahr rund 640 Heranwachsende unterrichtet, wie Konrektor Jürgen Schmauß gegenüber unserer Zeitung mitteilt. Sie verteilen sich auf 24 Klassen – eine durchgehende Vierzügigkeit.

Die Altmühltal-Realschule ist damit die zweitgrößte Bildungsstätte in Beilngries.



rgf

URL: <https://www.donaukurier.de/lokales/landkreis-eichstaett/neuer-schulleiter-an-der-altmuehltal-realschule-beilngries-16932563>

© 2024 Donaukurier.de

